
 

 

  

    

 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA 

REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE DEPORTES DE INVIERNO 

 

Fecha: 12 de noviembre de 2022 

Lugar: Reunión mantenida con carácter presencial 

Edificio Telefónica, C/ Gran vía nº 28, esquina C/ Fuencarral 4, 28013 Madrid. 

Hora: 09:00 horas 

 

Miembros de la Asamblea presentes: 

 

Presidente RFEDI: 

May Peus España 

 

Federaciones Autonómicas: 

Federación Andaluza Deportes de Invierno: D. Carlos Santandreu. 

Federación Aragonesa Deportes de Invierno: D. José Ricardo Abad Alenda. 

Federación Deportes de Invierno del Principado de Asturias: Dª. Lucia Noriega Serrano. 

Federación Cántabra Deportes de Invierno: D. Carlos Moya Moya. 

Federación Deportes de Invierno de Castilla y León: D. José Luis Sánchez Yuste. 

Federación Gallega Deportes de Invierno: D. Miguel Barreto Lorenzo. 

Federación Madrileña Deportes de Invierno: D. Eduardo Calvo Cabello. 

Federación Navarra Deportes de Invierno: D. Pedro Sanz Arriazu. 

Federación Riojana Deportes de Invierno: D. Laura Peciña. 

Federación Valenciana Deportes de Invierno: D. Julio Pla Gutiérrez. 

Federación Vasca Deportes de Invierno: D. Juan Cruz Narro Vinuesa. 

 

Estamento Clubes: 

Club d’Esquí Llivia 

Club de Esquí Val d’Aran 

Club Irrintzi Ski 

Club Pirineísta Mayencos 

La Molina Club d’Esports 

White Camps Ski Club 

Candanchú Esquí Club 



 

 

  

    

Ski Club Elit Mirios 

Club Alpino Tajahierro 

CDE Veteranos Esquiadores Madrid 

Club Esquí Loma Verde 

Club d’Esquí Alpí Cereta 

 

Estamento de Deportistas: 

D. Cristóbal Calzado Pujol 

 

Estamento de Técnicos: 

D. Enrique Jiménez Puga 

D. Jaime Carmona González 

 

Estamento de Jueces y Delegados Técnicos: 

D. Enrique Díaz Carretero 

D. José María Sánchez Cervi 

 

Asambleístas no presentes: 

Federación Catalana Deportes de Invierno: D. David Samper. 

Federación Deportes de Invierno de la Región de Murcia: D. Luis Picón. 

Club Deportivo Elemental Mítico 

Club Deportivo Team Husse Mushing 

Carles Torner Deulofeu (Estamento de Técnicos).  

D. Joaquín Salarich Baucells 

D. Ismael Mediavilla Gutiérrez 

D. Jaume Pueyo Repullo 

D. Víctor Carrasco Carrero 

D. Don Lucas Eguibar Bretón 

D. Albert Ortega Fornesa 

D. Ángel Calero Velasco 

D. Jesús Pérez Brocal 

 

Juez Único RFEDI: 

D. Enrique Moreno de la Santa 

 



 

 

  

    

 

Asesores RFEDI: 

D. Fernando Almendros 

D. Diego García Germán 

D. Alfonso González de Lena 

 

Invitados: 

D. David Iriondo Presidente electo de la Federación de Deportes de Invierno de Castilla y León.  

D. Luis Carlos Medina miembro del Comité de Apelación de la RFEDI 

D. Carlos Lannes Responsable del Comité de Biathlon RFEDI 

Dª Mónica Pacheco Responsable del Comité de Mushing RFEDI 

 

Personal y Staff RFEDI: 

D. Jordi Rosselló 

Dª Lucía Hoyo Jiménez 

D. José María Suárez 

Dª Nazaret Pulido 

Dª Alfonsi Alhambra 

Dª Isabel Umalla 

 

Con el siguiente: 

 

Orden del Día 

 

1.- Bienvenida. 

2.- Constitución Asamblea y designación de dos interventores de actas. 

3.- Informe de Actividades Institucionales del Presidente. 

4.- Informe de Gestión y Deportivos. 

5.- Premios y recompensas. 

6.- Informe sobre los Acuerdos de la comisión Delegada. 

7.- Aprobación, si procede, de la Liquidación del Presupuesto 2021. 

(cuenta de Pérdidas y Ganancias y Balance de Situación) 

8.- Competencias del Presidente con dedicación profesional. 

Aprobación, si procede, de la remuneración del Presidente periodo 2022 – 2026. 

9.- Aprobación, si procede, del Presupuesto 2022. 



 

 

  

    

10.-Presentación del Proyecto de Presupuestos 2023. 

11.-Aprobación, si procede, del Calendario de Competiciones y Actividades 2022 – 2023. 

12.- Ruegos y preguntas. 

 

1.- Bienvenida 

 

Siendo las 09:13 horas May Peus España, Presidente de la Real Federación Española de Deportes 

de Invierno, saluda a los presentes y les agradece su asistencia. 

Antes de proceder a constituir la Asamblea, se procede a guardar un minuto de silencio en recuerdo 

del que fuera Presidente de la RFEDI de 2002 a 2014, Eduardo Roldán, fallecido el pasado verano. 

 

2.- Constitución Asamblea y designación de dos interventores de actas: 

 

Excepción Asamblea en otoño por el proceso electoral por la Asamblea Extraordinaria. 

Se constituye la Asamblea con 29 miembros presentes. 

Se solicitan voluntarios para ejercer de interventores de acta, quedando designados, Juan Cruz 

Narro y Luis Bobillo. 

May Peus, presenta a la mesa que dirige la Asamblea: Andrés Ylla, miembro de la Junta Directiva 

y responsable del Área Jurídica; Cristina Penche, Vicepresidenta y responsable del Área de 

Inclusividad, sostenibilidad y solidaridad; Lucía Hoyo, Secretaria de Alta Dirección y Presidencia; 

Eduardo Calvo, Presidente de la Federación Madrileña Deportes de Invierno; Paula Fernández- 

Ochoa, miembro de la Junta Directiva y responsable del Área de Mujer y Nieve; Quique Díaz, 

miembro de la Junta Directiva y responsable del Área de Jueces y Delegados Técnicos y Jesús 

Culebras, Vicepresidente y responsable del Área Económica. 

 

Disculpa la ausencia del Director General y Deportivo, Olmo Hernán, quien se ha tenido que marchar 

a Granada, por un tema de salud de una de sus hijas. 

 

May Peus, cede la palabra a Eduardo Calvo, quien agradece al Presidente RFEDI, a toda su Junta 

Directiva, que hayan elegido la ciudad de Madrid, para llevar a cabo esta Asamblea y a los presentes 

por su participación. Manifiesta que le alegra que estén en este emblemático edificio, que fue 

inaugurado 1928, por Alfonso XIII. 

 

 

 



 

 

  

    

3.- Informe de Actividades Institucionales del Presidente. 

 

El Presidente de la RFEDI, May Peus España comenta que la Asamblea es el máximo órgano de 

gobierno, junto con el Presidente de la RFEDI, lo que conlleva la máxima responsabilidad de todos 

los que componen la misma. 

 

Recuerda las atribuciones y competencias de la Asamblea, que están detalladas en los Estatutos. 

 

A continuación, informa sobre los siguientes aspectos: 

 

− Nuevo ciclo olímpico, que culminara en los JJOO de Cortina de 2026. 

− Tercer ciclo del equipo al que representa, tras las pasadas elecciones. Agradece la confianza 

depositada tanto en su gestión, como en su proyecto. 

− Presentación EENN en el Campus de Formación de Innovación de Iberdrola de San Agustín de 

Guadalix, con una estructura que en 4 años se ha cuadriplicado. 

− Dadas las malas condiciones en los glaciares del hemisferio norte, se ha optado por un mayor 

número de días de entreno en el hemisferio sur, donde se ha tenido unas excelentes condiciones. 

− Presentación del Plan de Igualdad, conforme a directrices del CSD y en continuidad a la labor de la 

RFEDI, a través de su área de Mujer y Nieve, para lograr la igualdad en todos los ámbitos 

federativos. 

− Plan Estratégico, con los 5 pilares que son la excelencia deportiva, gran salud económica, trabajar 

en la carrera dual y formación de los deportistas, digitalización del ecosistema, inclusividad y 

sostenibilidad. 

− Creación del Área de Atención al Deportista, que lidera Carolina Ruiz. 

− Firma del convenio con las FFNN de discapacidad para iniciar los pasos para integrar estos deportes 

dentro de la RFEDI, conforme a los pasos dados por la FIS. De momento es un trámite 

administrativo como representante oficial ante la FIS. 

− Nueva sede de la calle Ferraz, 16, en el edificio de propiedad del CSD, con precio de alquiler 

testimonial. Ha sido necesario efectuar alguna obra para adecuarla. Fórmula mixta de teletrabajo y 

presencial. 

− Agradecimiento a AC Hoteles por haber acogido la sede de la RFEDI durante los últimos años. 

− Estructura de la RFEDI tras las elecciones, y de acuerdo con los nombramientos efectuados, ha 

quedado de la siguiente manera: 

Junta Directiva:  



 

 

  

    

− Vicepresidenta, Área de inclusividad, sostenibilidad y solidaridad: Cristina Penche 

− Vicepresidente, Área Económica: Jesús Culebras 

− Vocal, Área Atención al Deportista: Carolina Ruiz 

− Vocal, Área Eventos: Enrique Díaz 

− Vocal, Área Mujer y Nieve: Paula Fdez.-Ochoa 

− Vocal, Área Jurídica: Andrés Ylla 

 

Gerencia y Administración: 

− Dirección General: Olmo Hernán 

− Secretaría de Alta Dirección y Presidencia: Lucía Hoyo 

− Gobernanza, Tramitación y Eficiencia procesos: Alfonsi Alhambra 

− Jefe de Operaciones: Enrique Jiménez Puga 

− Jefa de Contabilidad: María Jesús Camuñez 

− Dirección de Eventos: Juli Sala 

− Dirección de Viajes: Nazaret Pulido 

− Dirección de Comunicación: Toti Rosselló 

 

Dirección Deportiva de Alta Competición: 

− Director Deportivo: Olmo Hernán 

− Director Técnico Esquí Alpino: Ángel Calero 

− Director Técnico Esquí Fondo: Ferrán Pubill 

− Director Técnico FreeSki: Josep Gil 

− Director Técnico Snowboard: Álex Martín 

− Directora Técnico Mushing: Mónica Pacheco 

− Director Técnico Esquí Velocidad: Robert Puente 

  

Comités Deportivos: 

− Comité Esquí Alpino: Juli Sala 

− Comité Esquí Fondo: Manuel (Bartolo) Ruiz 

− Comité Biatlón: Carlos Lannes 

− Comité Snowboard & FreeSki: Fernando Asensio 

− Comité Mushing: Mónica Pacheco 

− Comité Esquí Velocidad: Robert Puente 

 



 

 

  

    

Otros Comités: 

− Comité de Delegados Técnicos y Jueces: Enrique Díaz 

− Comité de Formación / EEE: Javier Ocaña 

− Comité de Deporte Adaptado: Andrés Gómez 

 

Colaboradores: 

− Relaciones FFAA, Participación y PADIE: Alfonso González de Lena 

− Desarrollo de Negocio: Carmen Giganto 

− ATUDEM: Jesús Ibáñez 

− Seguros: Rafa Zurera 

− Servicios Médicos: Diego García-Germán 

 

Órganos Disciplinarios: 

− Juez Único: Enrique Moreno de la Santa 

− Comité de Apelación: Fernando Almendros, Ignacio Alonso, Francisco Bueno y Luís Carlos 

Medina (Nombrados por la Comisión Delegada a propuesta del Presidente). 

 

Comisiones Varias: 

− Comisión Deporte Inclusivo: May Peus, Olmo Hernán, Andrés Gómez, Juli Sala, Enrique 

Díaz y Cristina Penche 

− Delegada de Protección para la prevención, detección y actuación frente al acosos y abuso 

sexual: Cristina Penche 

− Comité asesor para la prevención, detección y actuación frente al acoso sexual: May Peus, 

Carolina Ruiz y Paula Fernández-Ochoa 

− Comisión de Distinciones: May Peus, Paula Fdez.-Ochoa, Toti Rosselló y Alfonso González 

de Lena. 

 

Seguidamente destaca los siguientes puntos de todos los incluidos en informe de actividades 

institucionales, que se ha puesto a disposición de los miembros de la Asamblea: 

− Presentación de los EENN de la RFEDI, en el espacio Magariños en Madrid. 

− Presentación del libro “Historia de los Deportes de Nieve en España” en Madrid. 

− Presencia en Vielha, de la conferencia del Presidente del COE sobre los JJOO como motor 

de desarrollo social. 



 

 

  

    

− Presentación del libro “Historia de los Deportes de Nieve en España” en Barcelona en la 

sede de la FBO. 

− Presencia en el “I Simposio de Deportes en la Montaña” organizado por ADESP en Graus.  

− Presencia en la ceremonia de apertura de los XXIV Juegos Olímpicos de Invierno, Beijing 

2022. 

− Recepción del Equipo Olímpico Beijing 2022 en el Palacio de la Moncloa por parte del 

Presidente del Gobierno, D. Pedro Sánchez. Presentación de la medalla Olímpica de plata 

de Queralt Castellet en SB- HP. 

− Participación en el Senado, Fundación Deporte Joven, "El deporte como motor de desarrollo 

socioeconómico y de cohesión social”.  

− Visita institucional a Baqueira Beret del Secretario de Estado para el Deporte y Presidente 

del CSD, D. José Manuel Franco, Secretario de Estado para el Reto Demográfico, D. Paco 

Boya, la Síndica de Aran, Dña. María Verges, el Presidente de la FECH.  

− Reconocimiento a Quim Salarich y resto deportistas Team ROSSIGNOL, en la fábrica de la 

marca en Artés. 

− Presencia en el 53º Congreso Internacional de la FIS en Milán (ITA). 

− Elecciones a la Asamblea de la RFEDI, 30 de mayo. 

− Presencia en el funeral de Eduardo Roldán en Jaca. Presidente RFEDI (2002-14). 

− Presencia en Congreso de la IBU (Biatlón) en Salzburgo (AUT). 

− Presentación Equipos Nacionales SPAINSNOW temporada 2022-23 en Campus 

IBERDROLA. 

− Presentación Plan Estratégico de los Deportes de Invierno en España 2022-30 en Madrid. 

− Presentación Plan de Igualdad RFEDI – CSD. 

− Participación en el grupo de trabajo de la FIS, Recreational & Tourism WG. 

 

Presencia en eventos, entre otros que se incluyen en el informe institucional: 

− Presencia en el “II Trof. FIS Blanca Fdez. Ochoa” en Baqueira Beret. 

− Presencia en Valdelinares y Javalambre.  

− Presencia en la Audi quattro Cup de San Isidro. 

− Visita a la estación de esquí de Valdezcaray. 

 

Patrocinios: 

− Presentación del acuerdo de patrocinio IBERDROLA - RFEDI, acompañado por Paula Fdez.-

Ochoa. 



 

 

  

    

− Agradecer a Telefónica por cedernos una sala para celebrar la Asamblea. Hemos cerrado el 

acuerdo de patrocinio para 4 años con Telefónica 

− Renovación con AUDI, que nos confirma que nos van a ceder más coches para deportistas. 

− Renovación con LOTERIAS y APUESTAS del ESTADO. 

 

Resultados destacados: 

− Queralt Castellet: plata para en HP en los X-Games de Aspen (USA), bronce preolímpico 

en la Copa del Mundo de HP en Laax (Suiza) y medalla de plata olímpica en HP en 

Beijing 2022 

− Javi Lliso el primer diploma olímpico (6ª posición) para el Freeski español, en el Big Air 

de los JJOO de Beijing 2022 

− Adur Etxezarreta logra un podio histórico con la 2ª plaza en la Copa de Europa de 

Descenso en Tarvisio (Italia) y una muy meritoria 17ª posición en el DH de los JJOO de 

Beijing 22. 

− Imanol Rojo consigue una magnífica 21ª posición en los 50 Km estilo libres 

− Quim Salarich logra su primer pódium en Copa de Europa, 3o en el SL de Vaujany 

(FRA). 15o en Val d’Isere y en Cortina en SL WC, 7a y 8a SL de Copa del Mundo de 

Garmisch-Partenkirchen. Copa de Europa en Soldeu (AND) 2a posición. En las finales 

de la Copa del Mundo de Esquí Alpino en Meribel (FRA) ganando la segunda manga y 

consiguiendo su primer Top 5. 

− Álvaro Romero vence en la Copa de Europa de SBX en Reiteralm (AUT). 

− Lucas Eguibar, diploma (7º) en la prueba de SBX de los JJOO de Beijing 2022. 

− Baltasar Gallardo, bronce en el Mundial de Suecia de larga distancia (FNDI). 

− Iker Ozkoidi, campeón del mundo de Mushing de media distancia en trineo de 6 perros. 

− Olga Álvarez, campeona del mundo canicross de la ICF, veteranos II en DCW. 

− 50 años del oro más blanco de la historia de España, Paco Fdez. Ochoa. Sapporo 

(1972). 

− 30 años del bronce olímpico de Blanca Fdez. Ochoa. Abertville (1992). 

 

El Presidente anima a todos a que sean parte del éxito de la RFEDI y que se unan para sumar, 

agradeciendo que sean parte de este órgano de gobierno. 

 

Se proyecta video. 

 



 

 

  

    

4.- Informe de Gestión y Deportivos 

 

Enrique Puga, presenta el informe deportivo en nombre del Director Deportivo de la RFEDI, Olmo 

Hernán. 

 

Snowboardcross: 

− Equipo histórico que ha hecho historia en SBX, con un presente, pero también con futuro. 

− Diploma JJOO Beijing de Lucas Eguibar, Podio WC  

− Álvaro Romero, mejor “rookie” del año. 

− Estructura en 2 equipos, un grupo de Lucas Eguibar. En total seis personas de staff. 

− Mejora de la lesión de espalda de Lucas Eguibar. 

− Objetivos 22-23: Mundial Georgia además de WC y EC 

− Entrenamiento, con sección de salida, en instalaciones del Snozone de Madrid, con 

asistencia de equipo de Europa. 

 

Snowboard Freestyle: 

− Experiencia de alto nivel de Queralt Castellet, con excelentes resultados. 

− María Hidalgo, que venía con buena evolución, ha sufrido una lesión recientemente.  

− Individualización del trabajo y colaboración con EENN de otros países como Chile o Francia. 

− Objetivos: Mundial Georgia. 

 

Esquí Alpino: 

− Equipo que brilla en todas las disciplinas, técnica y velocidad por sus buenos resultados.  

− Importancia del desarrollo efectuado en la base, gracias al trabajo de estos últimos 8 años, 

lo que ha permitido ampliar notoriamente las estructuras, con una separación de hombres y 

mujeres en U21. 

− Objetivo: Mundial de Courchevel.  

 

Freeski: 

− Excelentes resultados y evolución de Lliso y Magnin, quien ha superado muy bien la lesión 

sufrida en el Mundial de EE. UU. 

− Objetivo: Mundiales de Georgia. 

 

 



 

 

  

    

Freestyle Moguls: 

− En cooperación con otras estructuras: FADI Andalucía, FAE y Fed. Francesa. 

− Oliver y Lucas Verdaguer están obteniendo unos excelentes resultados, con muy buena 

proyección. Moguls. 4º WJCH 

 

 

Esquí de Fondo:  

− Salida de Franco Puntel, quien llevaba más de 15 años, motivada por tema personales. 

Nuevo equipo técnico, liderado por Ferran Pubill, con el grupo de Jaume Pueyo y María 

Iglesias, quienes presentan una buena evolución. 

− Imanol Rojo, continúa trabajando con muy buenos resultados, con la FAE a través del 

convenio vigente. 

− Estructura nueva con los más jóvenes, con excelente proyección de futuro. 

− Estudio de medición fisiológica y control de carga de volumen de entrenamiento por parte 

de Jaime Gil. 

 

Esquí de Velocidad: 

− Trabajo destacado en el túnel de viento. Trabajo de posicionamiento, elementos, etc. 

− Deporte con alto riesgo de lesión, como la sufrida por Marta Visa.  

− Ricardo Adarraga consolidado. 

− Finales Copa del Mundo de Formigal. 

− Participación Circuito WC, túnel viento. 

 

Mushing: 

Mónica Pacheco, responsable del Comité de Mushing, informa de los siguientes puntos: 

 

− La pandemia ha afectado mucho a este deporte, al no haberse efectuado pruebas. 

− A partir de mayo buenos resultados: 

o Baltasar Gallardo, bronce en el Mundial de Suecia de larga distancia (FNDI). 

o Iker Ozkoidi, campeón del mundo de Mushing de media distancia en trineo de 6 

perros. 

o Olga Álvarez, campeona del mundo canicross de la ICF, veteranos II en DCW. 

o 8 medallas en media distancia. 

− Equipo más amplio de la historia 

− Aumento de número licencias 



 

 

  

    

 

Biathlón:  

Carlos Lannes agradece la confianza que tanto May Peus, como Presidente RFEDI, como José 

Ricardo Abad, como Presidente de la FADI Aragón, han depositado en él para reactivar el Biathlon. 

− Fuerte inversión en el campo de tiro de Candanchú, siendo posible tener unas 

instalaciones en las que los deportistas van a poder entrenar en las mismas condiciones 

que tienen en otros países. 

− Inauguración del asfaltado de la pista de rollerski. 

− Programa de desarrollo con calibre 22, incluido en el programa que está desarrollando 

la IBU. 

− Deportistas jóvenes con bastante proyección. 

− Convenio con Eslovenia, gracias al cual se ha realizado una serie de entrenamientos 

que han permitido que los deportistas españoles hayan pasado de un 50% de aciertos 

en el tiro, hasta un 75 %. 

− Hay que destacar que la IBU ha utilizado el ejemplo de nuestro país durante la 

celebración de su último Congreso.  

− Este año es el primero en poder hacer test de selección. 

− Crecimiento en el número de licencias. 

 

Área de Eventos. 

 

Enrique Diaz, responsable del Área de Jueces y Delegados Técnicos, explica los siguientes puntos: 

 

Reglamentos: 

− Trabajo de los Comités RFEDI en preparación y actualización de los Reglamentos en 

todas las disciplinas. 

− Inclusión de un DT en cada Comité para tener el punto de vista reglamentario en las 

redacciones. 

 

Competiciones/Circuitos/Calendarios: 

Alpino .- 

− Celebración del 95% de las competiciones del calendario RFEDI. 

− Consolidación de la CE Inclusiva con todas con todas las pruebas celebradas. 

− Inclusividad en todas las competiciones de calendario RFEDI. 



 

 

  

    

Fondo – Biathlon.- 

− Celebración de todas las competiciones de calendario. 

− Todas las pruebas (Rollerski + Nieve) en calendario FIS. 

 

Mushing.- 

− Celebración de la totalidad de pruebas de Copa España. 

− Gran trabajo de coordinación del Comité de Mushing RFEDI con organizadores DTS + 

VTS. 

Freestyle – Snowboard.-  

− Celebración de 16 de las 19 competiciones programadas. 

− La mayor parte de las pruebas de CE en calendario FIS. 

− Esquí de Velocidad.-  

− Finales de WC en Aramón – Formigal en abril 2023. 

 

Delegados técnicos y Jueces RFEDI-FIS: 

La temporada 2021-22 terminó el proceso de formación, examen y habilitación con 37 nuevos 

DTs/jueces de todas las disciplinas. 

 

− Cursos de actualización presencial de todas las disciplinas. 

− Implementación de reunión online a final de temporada para analizar las situaciones 

recientes en las competiciones y proponer mejoras en reglamentos, seguridad, propuestas 

a organizadores, etc. 

− Reivindicar la necesidad de mejora de las condiciones de kilometraje y dietas para todo el 

colectivo. Se va a llevar a cabo esta mejora. 

− Alpino: 16 nuevos DTs (3 mujeres) – de 6 FF.AA. 

− Mushing: 9 nuevos DTs (3 mujeres) – de 6 FF.AA. 

− Fondo – Biathlon: 7 nuevos DTs (2 mujeres) – de 3 FF.AA. 

− Snowboard y Freestyle: habilitación RFEDI 5 jueces – 3 candidatos DTs en formación. 

 

Homologaciones: 

Alpino.- 

− Coordinación de homologaciones: Pirineo con inspectores FIS de Andorra; Jordi Pujol y Toni 

Crespo) y resto España Quique Díaz (Valdezcaray, Covatilla, Valdesqui, etc.). 

− Nuevas pistas:  Astún (GS + SG CHI) y La Molina (4 disciplinas). 



 

 

  

    

− Retirada de Jordi Carbonell (DT RFEDI-FIS + homologador FIS), a quien se agradece su 

labor de estos años. 

 

 

Fondo/Biathlon: 

− Coordinación de homologaciones en Navarra, Pirineo catalán y aragonés a través de Manuel 

Ruíz. 

− Nuevo homologador FIS en RFEDI: Jordi Barrés. 

 

Área de Formación.- 

 

May Peus España, explica los siguientes puntos: 

 

Formación realizada: 

− 18 Cursos RFEDI / 418 Técnicos. 

− 39 Mesas redondas Encuentros Solidarios (formato online) con 730 Participantes. 

 

Actuaciones principales: 

− Homologada la pista Stadium Baqueira Beret, prueba PCF (Eurotest) desde 22-23. 

− Test de Euroseguridad (homologar 2 meses antes de la próxima fecha 22-23). 

− Nuevo Decreto Titulaciones Deportivas junto al Consejo Superior de Deportes. Proceso de 

finalización. 

− Organizar la formación de los diferentes comités de la RFEDI. 

− Gestión certificados titulaciones técnicas RFEDI. 

− Revisión petición licencias de técnicos y entrenadores RFEDI. 

 

Área de Comunicación 

 

Toti Rosello, como responsable del Área de comunicación, explica el informe presentado a la 

Asamblea, destacando los siguientes aspectos: 

 

172 redaccionales/guiones/presentaciones y traducciones, destacando las siguientes: 

− 43 Esquí alpino: Juegos Olímpicos, Copas del Mundo, Copas de Europa, carreras FIS, 

Campeonatos de España Absolutos, infantiles, Ciudadanos, Másters, Copas de España. 



 

 

  

    

− 22 Snowboard: Mundiales, Copas del Mundo, Copas de Europa, FIS, Copa de España, Movistar. 

− 12 Esquí de fondo: Juegos Olímpicos, Copas del Mundo, Copas de Europa, OPA FIS, 

Campeonatos de España, Copas de España. 

− 12 Freestyle (Freeski/Moguls): Juegos Olímpicos, Copas del Mundo y de Europa, Pruebas FIS. 

− 13 Mushing: Campeonato del Mundo, Campeonatos de Europa, Copa de España y 

Campeonatos de España Tierra. 

− 27 Corporativas / Asamblea / Patrocinio / Formación-EEE / Congreso / FIS / Gala Deporte / 

World Snow Day / Becas / Casa España / Cartas Presidente. 

− 14 Agenda Copas del Mundo Alpino / Snowboard / Freestyle / Fondo. 

− 14 Audi Quattro Cup. 

− 4 Actualizaciones perfiles deportistas RFEDI. 

 

Total ROI Medios: 113.401.864,28€ 

 

Los canales RFEDI (Facebook, Twitter e Instagram) suman más de 32.000 seguidores desde su 

creación en octubre de 2014 a través de un crecimiento orgánico (sin publicidad). 

 

− Facebook: 470 seguidores más 

− Twitter: 440 seguidores más 

− Youtube: Videos: 46 videos colgados esta temporada 

− Instagram: 1585 seguidores más 

 

Sponsors RFEDI 

- AUDI: 296 Post 

- Movistar: 278 Post. 

- Iberdrola: 44 Post 

 

Área Médica 

 

Diego García Germán, como responsable del Área Médica, informa sobre los siguientes aspectos: 

- Asistencia lo más cómoda y rápida para nuestros deportistas. 

- Las disciplinas que tienen saltos tienen más lesiones. 

- Médicos en JJOO asistiendo a los deportistas de Nieve y de Hielo. 

 



 

 

  

    

Equipo médico: 

- Madrid: García Germán. 

- Barcelona: Samitier y Vidal. 

- Granada: Cuellar. 

- Granada: Martín Alguacil. 

 

Lesiones RFEDI: 

- Nº lesiones musculares por sobrecarga – 3, supone un 23 %. 

- Nº lesiones por traumatismo – 10, supone un 77 %. 

- Nº lesiones que requieren cirugía – 3, supone un 23 %. 

- Nº lesiones que paran más de 4 semanas – 2 supone un 15,4 %. 

- Nº lesiones actualmente – 6, supone un 46,1 %. 

- Nº totales de lesiones 13. 

 

Lesiones según la disciplina: 

- Esquí Alpino: 36 %. 

- Esquí de Fondo: 4%. 

- Snowboard: 14%. 

- Freeski: 32%. 

- Freestyle Snowboard: 14%. 

 

Área Jurídica 

 

Andrés Ylla, responsable del Área Jurídica, informa de los principales aspectos que se han 

desarrollado: 

 

- Contratos varios y de patrocinios, como la renovación del contrato Movistar, Audi, 

Aramón, contratos de deportistas, entrenadores, etc. 

- Convenio con el CSD para la sede de Ferraz. 

- Redacción de informes. 

- Estudio sobre situación técnicos como trabajadores desplazados. 

- Revisión y redacción de documentos: documento de consentimiento. 

- Gestión de incidencias. 

- Apoyo jurídico. 



 

 

  

    

- Agradece a Fernando Almendros el apoyo y su buena predisposición. Se ha 

incrementado la colaboración con su despacho, centrándose en los siguientes aspectos: 

- Realización de contratos de índole varia. 

- Realización de informes. 

- Revisión/redacción de documentos varios. 

- Gestión de incidencias/reclamaciones. 

- Apoyo jurídico al proceso electoral. 

 

En cuanto al documento de consentimiento, solicita a las FFAA que sean estrictas en la 

cumplimentación de este. 

 

Área Igualdad, Sostenibilidad e Inclusividad 

 

Cristina Penche, como responsable del área, explica el informe presentado a la Asamblea, 

destacando los siguientes aspectos: 

 

Sostenibilidad: 

- Gestiones para distintas campañas y acciones que pueden llevarse a cabo. 

- Búsqueda de financiación y formas innovadoras para obtener recursos. 

- Colaboración con Proyecto Libera en la difusión de campañas de protección del medio 

ambiente. 

- Colaboración con clubes y FFAA en campañas de recogida de basuras y plantaciones de 

árboles. 

- Potenciación de la obtención del distintivo GreenFlag en competiciones y eventos del 

calendario RFEDI. 

 

Inclusividad: 

- Copa España Inclusiva con tres sedes: Baqueira Beret, Formigal y Sierra Nevada: 

- Copa España Inclusiva Movistar España SBX en Baqueira Beret. 

- Copa de España Inclusiva Esquí Alpino Fundación Jesús Serra en Baqueira Beret. 

- Copa España Inclusiva Alpino en Aramón Formigal-Panticosa. 

- Copa España Inclusiva Alpino Fundación Jesús Serra en Sierra Nevada. 

 

 

 



 

 

  

    

Área Mujer y Nieve 

 

Paula Fernández-Ochoa responsable del área, comenta que este es un área transversal.  Como 

hito relevante de la temporada destaca el plan de igualdad, se presentó en la sede de Iberdrola, con 

5 ejes estratégicos: 

 

Organización y Funcionamiento: 

- Igualdad en la normativa. 

- Herramientas de análisis. 

- Compromiso. 

- Incrementar participación mujeres. 

 

Gestión presupuestaria 

- Perspectiva de género. 

- Igualdad en inversiones. 

- Eliminar brecha en retribuciones. 

 

Proyecto deportivo 

- Conocimiento actividad deportiva. 

- Oferta deportiva adecuada. 

- Principio de igualdad de oportunidades. 

- Igualdad en gestión personal técnico. 

- Salud laboral. 

 

Plan de Formación 

- Formación en igualdad. 

- Mismas oportunidades de formación. 

- Perspectiva de género. 

 

Plan de comunicación 

- Lenguaje inclusivo y no sexista. 

- Iconografía igualitaria. 

- Visibilidad de la mujer. 

 

 



 

 

  

    

Además, cabe destacar los siguientes aspectos: 

- Licencias al alza.  

- Equipos nacionales de 7 a 9 mujeres. 

- Impacto en medios y RRSS de deportistas de los EENN. 

- Comités FIS: 8 Mujeres. 

- Subvención CSD: 

o Formación continua. 

o Becas Mujeres Universitarias. 

o Incorporación de DTs o Jueces a la Competición 

o Plan de Igualdad: estudio y diagnóstico 

 

Área PADIE 

 

Alfonso González de Lena, responsable de la Coordinación con Federaciones Autonómicas y 

PADIE, informa que la resolución provisional del PADIE ha sido publicada con la propuesta de 

cantidades asignadas a las FFAA que han presentado solicitudes. 

 

De cara a una nueva convocatoria, se va a trabajar en la actualización de los reglamentos, con el 

fin de intentar que los mismos sean más justos a la hora de repartir las cantidades, ya que en la 

actualidad algunas FFAA no pueden acceder a esta ayuda por no tener demasiada actividad en 

determinados aspectos. 

 

May Peus, agradece la valiosa colaboración de Alfonso González de Lena.  

 

Área Marketing – Patrocinio 

 

Patrocinadores principales: 

- AUDI: Alpino, U12, Presencia en Estaciones. 

- MOVISTAR: CE de SB y FS y apoyo al programa deportivo de SB y FS.  

- IBERDROLA: Esquí de fondo, Copa España IBERDROLA, en todas las categorías. 

 

Patrocinadores Oficiales: 

- SELAE (Loterías y Apuestas del Estado): Mushing Nieve y Tierra. 

- VW-AUDI FINANCIAL SERVICES: Alpino U12. Presencia en Estaciones. 

- BCD Sports: SPAINSNOW Travel, turismo activo deportes de nieve. 



 

 

  

    

Colaboradores:  

- Nexica: servicios de hosting e informáticos. 

- Fundación Deporte Joven: deportivo Institucional.  

 

Otros colaboradores:  

- ATUDEM: ampliación acuerdo para promoción deporte y competición en sus estaciones 

afiliadas.  

- Becas PODIUM Telefónica: ayudas a deportistas que no forman parte de Team España, que 

es el antiguo ADO. 

- Becas Solidaridad Olímpica: ayudas a deportistas potencialmente olímpicos.  

- Ayudas Team España: Ayudas a deportistas de alto nivel y planes especiales 2021/2022 y 

JJOO Milano - Cortina 2026. 

 

Evolución de la marca SPAINSNOW, con la creación de derivados y servicios como SPAINSNOW 

TRAVEL, SPAINSNOW SEGUROS y SPAINSNOW Merchandising.  

 

Además, comenta la colaboración de los miembros del POOL, que se encuentran relacionados en 

el informe presentado a la Asamblea. 

 

A este respecto, señala que se recibió una propuesta de la marca Kappa, que no llegó a prosperar 

al entrar en conflicto con la continuidad de Descente, que para la RFEDI, es una marca intocable.  

 

5.- Premios y Recompensas 

 

Medallas concedidas, pero que serán entregadas en acto representativo de la RFEDI o la 

Federación Autonómica correspondiente: 

- Luis Breitfuss. Por su impecable trayectoria en la organización, gestión y promoción del 

deporte a nivel nacional e internacional. Director Deportivo RFEDI-SPAINSNOW 2014-18. 

- Rafael Mombiedro. Por su meritoria trayectoria deportiva y compromiso con los deportes de 

invierno. Olímpico Español de Invierno más longevo. (JJOO Oslo 1952). 

- Regino Hernández. En su retirada, por su brillante trayectoria Deportiva, bronce en SBX de 

PyeongChang.  

 

Se procede a la entrega de los siguientes reconocimientos: 

- Estación de Cerler 50º aniversario. 



 

 

  

    

Entrega José Ricardo Abad Alenda, Presidente FADI Aragón. 

Recoge Carlos Palomero, responsable de marketing de Aramón Cerler. 

 

- Estación de Valdelinares 50º aniversario. 

Entrega Cristina Penche, Vicepresidenta RFEDI. 

Recoge Carlos Palomero, responsable de marketing de Aramón Cerler. 

 

- Rossignol (Fábrica de Artés) 50º aniversario. 

Entrega May Peus España, Presidente RFEDI 

Recoge Jordi Lladó, Director General Fábrica de Artés. 

 

A las 11:40 horas se efectúa una pausa, retomándose la reunión a las 12:10 horas. 

   

Presentes 29 miembros de la Asamblea. 

 

6.- Informe Comisión Delegada: 

 

Eduardo Calvo, Presidente de la FMDI, como representante de la Comisión Delegada explica que 

además de los acuerdos que se han tomado tanto en reunión, como vía consulta telemática, y que 

constan en el informe de acuerdos de Comisión Delegada que está colgado en la Comunidad 

RFEDI, informar que en reunión de Comisión Delegada de 11 de noviembre emitió informe positivo 

respecto al Cierre del Ejercicio 2021, al Presupuesto de 2022, a los Informes de Actividades y 

Gestión 2021-2022 y al Calendario de competiciones 2022-2023 que han sido facilitados a los 

asambleístas. 

 

Además, se aprobaron los siguientes Reglamentos: 

- Reglamentos de Premios y ayudas a deportistas de la RFEDI  

- Propuesta Reglamento General Esquí Alpino 22-23  

- Propuesta Reglamento General SB & FSFK 22-23 

- Propuesta Reglamento Masters 22-23  

- Propuesta Reglamento CE CIT 22-23 

- Reglamento U12-10 22-23 

 

 

 



 

 

  

    

Informe Económico  

 

Jesús Culebras, responsable del Área Económica, comenta que va a explicar todos los puntos 7, 8, 

9 y 10 del orden de día, y que luego se procederá a votación de los puntos que corresponden, 7, 8 

y 9. Señala que el punto 10 sobre el Presupuesto del 2023 es meramente informativo y no procede 

a votación. 

 

En cuanto al resultado de 2021, se ha cerrado en positivo, con un resultado neto 

 de 1.823 Euros, de acuerdo con el objetivo de la Federación, que es invertir todo el dinero que se 

ingresa.  

En cuanto al presupuesto de 2022, se apunta a cerrar en casi 1.000 Euros en positivo, y para 2023 

el objetivo sería el mismo, quedando en neutro. 

 

En cuanto a patrimonio neto, puesto que la Federación no está ganando dinero en estos años, se 

queda prácticamente igual, y en lo que respecta a la deuda, señala que desde hace tiempo ya no 

existe, y que tampoco hay proyectado endeudar bancariamente a la federación a largo plazo, 

aunque si se utilizan diversos instrumentos crediticios para poder operar hasta recibir la subvención 

del CSD. 

 

En el capítulo de ingresos, los recursos propios se reciben principalmente de patrocinios. En 2021, 

y a causa del COVID, y al no poderse efectuar diferentes actividades, los ingresos de patrocinadores 

cayeron en una 40%. En 2022, se ha producido una importante recuperación, estando en una senda 

creciente, y en la línea del Plan Estratégico. 

 

En cuanto a las subvenciones públicas, en 2021 hubo un incremente del 30% respecto al año 

anterior, y en 2022 un 46% con respecto al 2021. 

 

Presupuesto anual total, si se suman subvención pública y recursos propios, nos lleva en 2021 a 

totales de casi 4.400.000 Euros, y en 2022 se supone que será de en torno a 5.400.000 Euros. 

 

Este presupuesto de 2021 y el de 2022 se ha invertido en deporte. En alta competición, en 2021 se 

emplearon 3.100.000 Euros, y en 2022 la cifra ha subido en un 25%. Desde 2016 a 2022 se ha 

doblado la cifra de inversión en deporte.  

 

En ayudas directas, ocurre lo mismo, se ha doblado en el periodo de 2016 a 2022. 



 

 

  

    

 

En este último ciclo se ha invertido en PADIE un total de 335.000 Euros. En 2021 se dedicaron 

75.000 Euros, y en 2022 un total de 73.500 Euros. 

 

Del total de ingresos, un 70% se invierte en alta competición, un 12% en 2021 para ayudas directas, 

y un 16% en 2022, y el resto es lo que financia el gasto federativo. 

 

En el ejercicio 2022, al haber nuevas elecciones, se debe aprobar el sueldo del presidente, con 

dedicación exclusiva y plena. La remuneración es la misma que la aprobada hace 4 años, 

actualizando, según el convenio de oficinas y despachos de la Comunidad de Madrid, en un 3,1%, 

y con un variable en función de objetivos deportivos, económicos y patrocinios. El nivel 

presupuestario de esta partida está bastante por debajo del mercado, si se compara con el resto de 

FFNN.   

 

En cuanto al proyecto del 2023, la estimación presupuestaria va a ser de casi 4.800.000 Euros, y 

de subvención ordinaria se recibirán 2.256.000 Euros. Esta subvención está resuelta para 2023 y 

2024. En gasto de actividad estatal sería un 15%, en alta competición un 70%, y el resultado del 

ejercicio sería también neutro.  

 

Pedro Sanz, Presidente de la FNDI, pregunta por la subvención que ya está resuelta y su porcentaje.  

 

Jesús Culebras contesta que un 47% es lo que ya está confirmado. A partir de ahí, habría otras 

subvenciones que aumentarían el total hasta llegar al 70% comentado anteriormente. 

 

José Ricardo Abad, Presidente de la FADI Aragón, consulta si el presupuesto se hace por la 

temporada. 

 

May Peus contesta que no, que conforme a lo que exige el CSD, el presupuesto es por año natural. 

 

Pere Torras, del Club Alpí Ceretà, consulta sobre la remuneración del Presidente y si sería posible 

conocer más sobre el variable de 10.000 Euros, cómo se calcula y porcentajes. 

 

May Peus lo aclara personalmente, indicando que la propuesta es la misma que en el periodo 

anterior, de acuerdo con su petición expresa, aplicando únicamente la subida que establece 

legalmente el convenio. 



 

 

  

    

 

El variable, que es el mismo que en el anterior periodo, se establece por: 

 

Objetivos deportivos, si se consiguen 1 o 2 pódiums en JJOO, Campeonatos del Mundo o generales 

de la WC. Si hubiese 3 o más pódium sería un 5%. 

 

Por ingresos de la Federación que se obtengan por contratos de patrocinio un 1% y un tanto por 

ciento si se cumple el objetivo del ejercicio económico. 

 

El tope está en 10.000 Euros. 

Pere Torras agradece la explicación. 

 

Lucía Noriega, Presidenta de la FDIPA, pregunta por el Informe de Auditoría. 

 

Alfonsi Alhambra comenta que está previsto cerrarlo en la próxima semana. 

 

Jesús Culebras comenta que habitualmente se presenta en otoño que es cuando lo suele tener listo 

la empresa a la que el CSD encarga la auditoria. El cuanto se reciba por parte del CSD, se pondrá 

a disposición de los asambleístas. 

 

Pere Torras comenta que, si se cierra un presupuesto con fecha 25 de octubre, hay partidas que tal 

vez no se han gastado, que no deberían aparecer, como una Comisión Delegada que estaba 

presupuestada para mayo de 2022. 

 

Jesús Culebras explica que, de cara al CSD, se deben presupuestar las tres Comisiones Delegadas 

que se establecen por Estatutos. En el cierre del ejercicio aparecerán las que efectivamente se 

hayan llevado a cabo. 

 

Alfonsi Alhambra explica que el presupuesto que se presenta a la Asamblea es el oficial que se ha 

remitido al CSD.     

  

7.- Aprobación, si procede, de la Liquidación del Presupuesto 2021. 

(Cuentas Anuales - Pérdidas y Ganancias, Balance de Situación). 

Se aprueba por unanimidad la Liquidación del Presupuesto 2021. Cuentas anuales 2021 – Pérdidas 

y Ganancias, Balance de situación y Memoria 2021. 



 

 

  

    

 

8.- Competencias del Presidente con dedicación profesional. 

Aprobación, si procede, de la remuneración del Presidente periodo 2022-2026. 

Se aprueba por unanimidad la remuneración del Presidente. 

  

9.- Aprobación, si procede, del Presupuesto 2022. 

Se aprueba por unanimidad el presupuesto de 2022. 

 

10.- Presentación del Proyecto de Presupuestos 2023. 

 

 

Jaime Carmona deja la reunión por lo que hay presentes 28 miembros. 

 

11.- Aprobación, si procede, del Calendario de Competiciones y Actividades 2022-2023. 

 

Carlos Moya, Presidente de la FCDI, solicita la inclusión de una Copa de España en Alto Campoo. 

Si por suspensión o climatología, se produjera una baja, solicita la reasignación a dicha estación.  

 

May Peus señala que se compromete a trabajar para que en la temporada 23-24, una de las pruebas 

de Copa España se haga en la Cordillera. Indica que Aragón o Cataluña deberían ceder. Señala 

que, en el caso de Andalucía, considera que son los que siempre deben hacer un mayor 

desplazamiento al norte, por lo que cree que es justo que el resto de las federaciones se desplacen 

hasta Sierra Nevada. 

 

Pere Torras, del Club Alpí Ceretà, indica ya anteriormente el Presidente de la FCEH se manifestó a 

favor de efectuar una rotación de las Copas de España, no la rotación de las tres, y no sólo de dos. 

 

Por otro lado, solicita en el calendario se incluya disciplina y categoría. 

 

Se acuerda que para una próxima ocasión se envíe el enlace a la extranet. 

 

Se aprueba por unanimidad el Calendario de Competiciones y Actividades 2022-2023. 

 

 

 



 

 

  

    

12.- Ruegos y Preguntas. 

 

Marcel Cardeña, del Club d’ Esquí Llivia, consulta sobre los cursos de reciclaje y si se tiene planeado 

mover a equipo técnico y hacerlo en diferentes zonas. 

 

May Peus comenta que sí está previsto, y que el objetivo es hacer uno en primavera y otro en 

invierno. 

 

Marcel Cardeña pregunta si hay fechas para hacer el Eurotest. 

 

May Peus indica que la problemática con este tema es que la prueba es mucho más económica 

cuando la lleva a cabo Francia en los pirineos, y las personas interesadas prefieren hacerla allí. 

El Presidente RFEDI solicita a Marcel Cardeña que comente este tema con Javier Ocaña y 

Fernando Almendros, para poder hacer una propuesta. 

 

Pere Torras, pregunta por las ayudas para la formación de mujeres técnicos. 

 

Se comenta que las ayudas para la formación a deportistas del CSD, no pasan por la RFEDI, ya 

que el organismo convoca directamente, y son exclusivas para deportistas DAN o que hayan sido 

seleccionadas por RFEDI para participar en competiciones internacionales de alto nivel. 

 

En cualquier caso, se revisará el catálogo de ayudas disponibles para informar, en su caso, sobre 

las mismas.  

 

Luis Rodríguez, del Club Pirineísta Mayencos, pregunta si sería posible que las inscripciones a 

pruebas oficiales las pudieran realizar directamente los corredores. 

 

May Peus indica que es tema de control federativo, al tiempo que se facilita a las FFAA que puedan 

tener la posibilidad de efectuar una selección interna, antes de inscribir a los deportistas. 

Igualmente, indica que las competiciones de la RFEDI no son de masa, y existen unos cupos 

asignados a las FFAA, siendo lo lógico que se efectúe la selección desde las mismas. 

 

Luis Rodríguez, comenta que tal vez las FFAA podrían hacer la selección y luego autorizar a los 

deportistas para que se inscribieran. 

 



 

 

  

    

Se considera que aplicar este criterio, por ejemplo, en Copas de España, sería sumamente 

complicado. 

 

Pere Torras, comenta que una opción podría ser que en los torneos donde no hay cupos, los 

deportistas y clubes pudieran inscribirse directamente, pero si hay cupos, deben ser las FFAA las 

que decidan. 

 

Enrique Moreno del Santa señala que la RFEDI concede unos cupos a las FFAA, y cada una de 

ellas tiene sus criterios para determinar los deportistas que compiten, por lo que deben ser las FFAA 

las que inscriban. 

 

En las carreras en las que no hay cupos, los Clubes pueden tener el derecho de seleccionar a los 

deportistas que compiten. 

 

Fernando Almendros indica que, si se efectúa el registro directamente por los deportistas, se 

produce una injerencia en las atribuciones de los Clubes   

 

Luis Rodríguez aclara que lo que propone es que el deportista se pudiera registrar, pero una vez 

que el Club y la Federación autonómica hubieran hecho la selección correspondiente. 

 

May Peus considera que el actual sistema es bastante eficiente, pero propone que se estudie 

internamente entre los Clubes, y si se considera oportuno, se pudiera hacer una propuesta. 

 

Pedro Sanz, Presidente de la FNDI, pregunta con qué mutua se está trabajando y si la misma 

proporciona una buena cobertura. Pregunta si los deportistas tienen contrato con la RFEDI. 

 

May Peus indica que los deportistas tienen un contrato de colaboración deportivo con la RFEDI. Los 

entrenadores pasaron de ser autónomos a personal RFEDI, con el correspondiente contrato. Tanto 

deportistas como técnicos están cubiertos con un seguro superior al que establece el real decreto. 

 

Pedro Sanz comenta que se refiere a la mutua por si algún trabajador sufre algún accidente. 

 

May Peus comenta que el contrato con los deportistas es de colaboración deportiva, siendo 

MAPFRE la compañía aseguradora. 

 



 

 

  

    

Igualmente se aclara que hay un grupo de deportistas DAN, que están dados de alta como 

autónomos en la SS y que por tanto están cotizando. Esta cotización es cubierta por la partida de 

protección social de la subvención del 1% del CSD. 

 

Adicionalmente, parte de este 1% se ha destinado a financiar el antiguo ADO, a través de las nuevas 

ayudas del CSD Team España, de las que también se benefician varios deportistas RFEDI, de 

acuerdo con la normativa establecida al respecto. 

 

Además, ahora se han lanzado las becas Team Elite, que van destinadas a aquellos deportistas 

que tiene aspiraciones claras a obtener medalla o diploma olímpico en los JJOO de Cortina 2026, y 

de las que también se benefician varios deportistas RFEDI, de acuerdo con el criterio del CSD. En 

el nivel 1 están Queralt Castellet, Lucas Eguibar y Javier Lliso, y en el nivel 2 están María Hidalgo, 

Álvaro Romero, Jaume Pueyo, Thibault Magnin y Oliver Verdaguer. 

 

Pedro Sanz pregunta si, por tanto, los deportistas son autónomos. 

 

May Peus explica que aquellos deportistas DAN que cotizan a la Seguridad Social están dados de 

alta en el epígrafe correspondiente, tal y como exige el CSD, pero no existe una relación laboral con 

la Federación. 

 

Pedro Sanz comenta que se debería de dar información a los deportistas para saber que cosas e 

incapacidades tienen cubiertas. 

 

Andrés Ylla aclara que el seguro de los deportistas tiene póliza de responsabilidad civil y cubre 

indemnizaciones en caso de incapacidad y fallecimiento. 

 

May Peus recalca que sobre el seguro que exige por ley, la RFEDI tiene contratada una importante 

mejora para cubrir cualquier contingencia. 

 

Para finalizar, May Peus cede la palabra al Presidente de la Federación Madrileña, Eduardo Calvo, 

quien agradece a todos la participación en la Asamblea, e indica que su Federación está disponible 

para cualquier duda. Finalmente, agradece a la RFEDI por haber celebrado esta Asamblea a 

Madrid. 

 



 

 

  

    

May Peus agradece la participación y todas las aportaciones recibidas, que ayudan a mejorar la 

gestión de la Federación. Invita a todos a que participen en las competiciones de la temporada para 

que los deportistas puedan sentirse acompañados. 

 

Desea un muy buen invierno a todos, esperando que el tiempo y la nieve acompañe para poder 

realizar una gran temporada. 

 

No habiendo más temas a tratar, se da por finalizada la reunión a las 13:45 horas. 

 

 

 

 

 

 

 

Juan Cruz Narro Vinuesa     Luis Bobillo Alfonso 

Presidente        Presidente 

Federación Vasca Deportes de Invierno   CDE Veteranos Esquiadores de Madrid 

Interventor       Interventor 

 

 

 

 

 

 

 

José María Peus España 

Presidente  

Real Federación Española Deportes de Invierno  
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